

**SEJARAH SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM MADRASAH ARABIAH
(STAI MA) BAYANG PESISIR SELATAN
PERIODE 2004-2017**

SKRIPSI

*Diajukan kepada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Sebagai Salah Satu Syarat
dalam Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd)
Pada Prodi Tadris IPS Konsentrasi Sejarah*



**UIN IMAM BONJOL
PADANG**

Oleh:

**FEBRI MADOLA
1314090380**

**PRODI TADRIS IPS KONSENTRASI SEJARAH
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOLPADANG
1439 H/2018**

SURAT PERNYATAAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : **Febri Madola**
Nim : **1314090380**
Tempat/tanggal lahir : **Inderapura, 15 Februari 1995**

Sehubungan dengan penulisan skripsi saya yang berjudul "**Sejarah Sekolah Tinggi Agama Islam Madrasah Arabiah (STAI MA) Bayang Pesisir Selatan Periode 2004-2017**", dengan ini saya menyatakan bahwa sesungguhnya penulisan skripsi ini adalah benar (orisinil) sebagai hasil karya saya dan menurut kaidah orisinitas karya ilmiah, kecuali bagian yang sumber informasinya telah dicantumkan sebagaimana mestinya. Oleh karena itu, bila dikemudian hari terbukti bahwa skripsi ini adalah hasil plagiasi atau tidak orisinitas karya saya, maka saya bersedia untuk dibatalkan kembali keabsahan skripsi ini sekaligus batalnya keserjanaan saya.

Demikian surat pernyataan ini saya buat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Padang, 10 Agustus 2018

Penulis



Febri Madola
1314090380

ABSTRAK

Febri Madola, NIM 1314090380 “**Sejarah Sekolah Tinggi Agama Islam Madrasah Arabiah STAI MA Bayang Pesisir Selatan Periode 2004-2017**” Prodi Tadris IPS Konsentrasi Sejarah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Imam Bonjol Padang Sumatera Barat.

Sekolah Tinggi Agama Islam Madrasah Arabiah STAI MA Bayang Pesisir Selatan adalah salah satu perguruan tinggi Agama Islam, yang didirikan pada tahun 2004, STAI MA Bayang ini didirikan pertama kali oleh Drs. H. Afdil Salim M,Sc sebagai ketua Yayasan. Dari sejarah pengelolaan yang terpusat dari Yayasan, baik pengelolaan kurikulum, personil, sarana dan prasarana, keuangan dan lain-lain. Untuk melihat bagaimana keberlangsungan pengelolaannya perlu kiranya dilakukan penelitian. Fokus masalahnya adalah sejarah berdiri STAI MA Bayang, sejarah pengelolaannya, Dampak Sosial Ekonomi STAI MA Bayang.

Tujuan penelitian untuk mengetahui sejarah berdiri STAI MA Bayang, Sistem pengelolaan pendidikan dan Pembelajaran, dampak Sosial Ekonomi STAI MA Bayang.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian sejarah dengan langkah-langkah Heuristik, kritik sumber, sintesis, dan penulisan.

Hasil dari penelitian ini *pertama*, STAI MA Bayang didirikan pada tahun 2004 oleh Yayasan Lembaga Pendidikan Islam Madrasah Arabiah (LPI-MA). Dengan Visi; Unggul dan kompeten dalam bidang keguruan dan ilmu pendidikan agama Islam, menjadikan Perguruan Tinggi Islam yang berkualitas, dan terciptanya lulusan yang berakhlakul karimah, sehingga mampu bersaing dengan perguruan tinggi lainnya. Misi; Mengembangkan pendidikan dalam bidang Agama Islam,. Sekolah Tinggi Agama Islam MA Bayang didirikan oleh Drs. H. Afdil Salim M,Sc sebagai ketua Yayasan. STAI MA Bayang telah di pimpin oleh empat orang pemimpin yaitu DR.Ahmad Kosasih, MA tahun 2004-2007, Akhiyen Nuardi, S.Ag., M.Pd tahun 2007-2010, Yufrizal.MA 2010-2012, Syafrijal, S.Ag., SH., MA tahun 2012 sampai sekarang. *Kedua*, Sistem pengelolaan pendidikan dan pembelajaran, perguruan tinggi yang dinaungi oleh yayasan mengalami perkembangan dalam berbagai aspek yaitu dari jumlah Dosen 12 orang, jumlah mahasiswa dari tahun 2004-2017 berjumlah 1.371 orang, Alumni STAI MA tahun 2004-2017 berjumlah 220 orang, sarana dan prasarana memiliki satu gedung rektorat, satu gedung empat lantai,mesjid. STAI MA Bayang menggunakan sistem perkuliahan Satuan Kredit Semester (SKS), STAI MA menggunakan kurikulum dari Dikti Perguruan Tinggi dan proses perekrutan Dosen dilakukan secara terbuka oleh STAI MA Bayang. *Ketiga*, Dampak ekonomi masyarakat di sekitar kampus STAI MA Bayang belum signifikan namun dampak sosialnya sangat baik karena adanya pemahaman dan pengetahuan Islam yang didapatkan oleh masyarakat dan kehidupan masyarakat di lingkungan kampus lebih religius dari sebelumnya serta interaksi sosial masyarakat di sekitar lingkungan kampus STAI MA Bayang sangat baik.